

Les professionnels du bâtiment approuvent l'ouverture du chantier de construction du Parc des expositions à Beuzelle (janvier 2016). En effet alors que le secteur du BTP subit une baisse de 8% d'activité en 2015, cet important chantier est une très bonne opportunité pour les acteurs du Bâtiment. La [commune de Beuzelle](#) / T : 05.61.59.07.00 est aussi très satisfaite du projet, puisque que le chantier du parc des expositions devraient permettre l'emploi de 800 personnes par jour. L'inauguration est prévue en 2020. [www.beuzelle.fr](http://www.beuzelle.fr)